

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 16 de enero de 1994
Canal: José Luis Sánchez Acosta

YO MISMO SOY EL REINO DIVINO QUE BAJÓ PARA VOSOTROS.

ORACIÓN: PADRE MÍO YO OS TE LOS ENTREGO, PADRE BENDITO SE QUE TÚ LOS AMAS, SE QUE TÚ LOS ESPERAS, SE QUE LOS AMAS, SE TAMBIÉN QUE ELLOS SON LOS QUE SE HAN APARTADO DE TU PRESENCIA DIVINA, PERO YO TE LOS ENTREGO, PERO YO, CREADOR DIVINO, TE PIDO PARA ELLOS QUE TU PODER INFINITO, QUE TODO TU SER HAGA DESENVOLVERSE A CADA UNO DE MIS HERMANOS.

[19940116] Benditos sean, mi paz os doy a vosotros, mi paz os dejo entre vosotros y mi paz os derramo en cada una de vuestras conciencias. Amados míos, hoy tengo la dicha de seguir contigo y de derramar dentro de vosotros el amor y la paz y mis bendiciones como siempre.

Porque nada se ha perdido entre tú y Yo, porque Yo, de cierto les digo, que nunca he estado lejos de vosotros, si vosotros me sintierais lejos de tu corazón, es porque eres vosotros mismos el que te has separado de Mí, eres vosotros que me has comprendido lejos de ti, porque me has creído que Yo me he levantado a otros mundos, y Yo te digo que no, si Yo mismo Soy el mundo, Yo mismo les espero, porque Yo mismo Soy el Reino Divino que bajó para vosotros. **¿Cómo he de levantarme de a otro mundo si Yo Soy el otro mundo, si Yo Soy para vosotros? ¿Cómo es que me iré de ti, si Yo he venido a vosotros, he venido en busca de ti, porque vosotros eres el que has andado perdido, el que has andado descarriado en la vida, el que te has olvidado de tu divina pureza, te has olvidado de dónde has venido y a dónde debes volver? ¿Cómo piensas vosotros que Yo me he encontrado lejos de ti? No, mis bien amados, he vivido cerca de ti siempre, me he mantenido a tu lado, porque siempre espero el momento que vosotros me pidáis la comprensión y Yo la derrame sobre ti. He esperado tu momento a que vuelvas tu mirada hacia Mí y me puedas contemplar ahí dentro de tu conciencia, porque Yo no vengo por fuera, no, Yo vengo dentro de tu SER.**

Porque nada de este mundo, de cierto te digo, me importa tanto como tú, porque todo lo que miran tus ojos y todo lo que oyen tus oídos, a tu SER, a tu interno, porque ciertamente tú no eres de este mundo, tú no eres de esta tierra, tu sí cuerpo, tu cuerpo donde hoy te encuentras morando éste sí es de aquí, de aquí lo tomaste y al tiempo ha de regresar, y en cualquier momento ha de regresar donde fue recogido, al polvo, a la tierra; este es tu cuerpo donde vosotros te encontráis. Pero mírate, tampoco tu cuerpo no me interesa tanto como tú, tú que eres espíritu, tú que eres la vida, tú que estás morando aquí dentro, tú, mis bien amados, tú eres y a ti es que vengo, a vosotros espíritu. Hoy te trato como espíritu porque me empiezas a comprender, hoy te hablo espíritu encarnado, porque empiezas a comprender que vosotros SER estáis en esta envoltura solamente. Por eso te digo, no vengo tan solo al interior de tu cuerpo, no, vengo al interior de tu SER, de tu espíritu, ahí dentro donde vosotros no puedes mirarte, donde no puedes voltear tu mirada a tu SER y contemplarte ahí y razonar, comprender en dónde estás y cómo vives. A eso he venido por siempre y vosotros no me has comprendido, ni en aquél tiempo; hasta hoy que empiezas a abrir tus puertas de tu corazón y empiezas a pedirme el camino y la verdad y al vida. Por eso vengo a hablarte y a saludarte y a

bendecirte y a amarte como siempre y estar a tu lado y dispuesto a resolverte en cada frase, en cada conciencia, en cada pensamiento que salga de vosotros.

Se que vosotros sufrís, se que vosotros duermes, se que vosotros te has perdido en el universo, te has engolosinado en este mundo terrenal y has disfrutado de todo lo que hay, has mirado todo lo que miras, has sentido y has disfrutado de este mundo. Pero quiero decirte, mis bien amados, concóctete, concóctete y si disfrutares de este mundo, procura hacerlo con amor y piensa que nada de esto os te sirve en tu SER, nada de lo que toquen tus manos, nada de lo que miren tus ojos, nada de lo que sientas aquí de este mundo terrenal nada es tuyo, nada es tuyo, concóctelo. Y que debes liberarte ahí dentro de ti, debes liberarte de toda la ignorancia de tu vida.

Amados míos, en verdad te digo, déjame entrar a tu SER, en tu espíritu y déjame morar ahí contigo. Cuántas veces te lo he pedido y pocas veces me has dejado entrar. Porque vosotros te entretienes más en este mundo que en mi mundo, porque este mundo no es mi mundo ni es el tuyo. **Concóctete, concóctete, mis bien amados, porque a eso vengo Yo a hacerte comprender de la vida, a entregarte una nueva vida, una nueva morada para tu SER, porque te has perdido en este mundo durante tiempo y Yo he venido siguiendo tu camino, he venido siguiendo tus pasos, he venido a llamarte la atención y a decirte vuelve a mi Padre, vuelve de donde has venido, de donde has salido. Porque vengo a inculcarte para que regreses de nueva cuenta y tomes lo que has perdido, porque vosotros has perdido la pureza, cuando vienes de mi Padre eres puro y eres luminoso como el sol y más que él, cuando vienes a la tierra, cuando descienes aquí se confunde tu SER y entra la codicia y entra la envidia y entran los celos y te nublan cada día más y te hace incomprendible y te hace incredulidad y os te pervierte y te convierte en oscuridad.**

Pero mira, a eso vine Yo, a eso fui enviado por la gracia de mi Padre a enseñarte los dones y a darte, a decirte las nuevas, a decirte que eres el dueño de tu SER y que eres poder, y que eres la fragancia divina para poder retornar de nuevo a tu pureza. Porque vosotros hoy eres a semejanza de un metal en bruto y Yo Soy el pulidor y a eso he venido a pulir tu alma, a darte brillo, a darte la lucidez que el tiempo, que la ignorancia, la incredulidad, la codicia y la envidia y la fornicación, el adulterio, la avaricia, la venganza, el desamor estaban nublando los ojos de tu espíritu. Pues a eso he venido para siempre en cada uno de vosotros; y si vosotros no me sintierais a tu lado, es porque no has abierto tu corazón y porque dudas de la luz divina que penetra.

Amados míos, velad por vosotros mismos, piensa en vosotros mismos, reconóctete, concóctete, ámate, cuídate a ti mismo. Porque una cosa os digo, si vosotros no te amarais, ¿cómo amarías a tu hermano? Si vosotros no te cuidares, ¿cómo cuidarías a los demás? Si en vosotros no viviere esto, ¿cómo reconocerías que son tus hermanos? Yo vengo a unirte, mis bien amados, somos hermanos en verdad, vosotros eres mis hermanos y Yo Soy vuestro hermano, para Mí no hay diferencia entre vosotros, para Mí no eres carne, sino espíritu. Y si algo nos distanciare eres mi hermano de espíritu, pero de pensamiento no y eso es lo que así nos separa. Quiero decirte, porque vosotros no vivís como Yo, porque Yo Soy el amor y vosotros no; os digo esto que no, porque cuando seas amor, entonces amarás a tus hermanos, a todos por igual, hasta los insectos más pequeños los amarás, los bendecirás como Yo os bendigo todas las cosas, cuando ames harás todo esto y será conocido el amor en ti. Por eso te digo, eres mi hermanos de espíritu, pero no de pensamiento, porque vosotros aunque estéis reunidos y estemos aquí conviviendo, en momentos miro tu cuerpo solamente, menos tu conciencia, la unión en momentos la contemplo solamente en cuerpo, pero tu pensamiento cavila y se juzgan los unos a los otros. Y quiero decirte, mis bien amados, no es así, te digo, mejor sería que de cuerpo no estuvierais unidos, pero en tu pensamiento vivieran enlazados desde vuestros hogares. Pero hoy que estás aquí, hoy que vienes a convivir conmigo y a conocer tu vida, Yo te digo, únete como Yo me uno a ti con un solo pensamiento que es el amor, Yo os te amo, ámense vosotros también; Yo os te bendigo, pues hazlo con vuestros hermanos y de esta manera al hacerlo, entonces Yo les miraré unidos de pensamiento y de devoción.

Criaturitas divinas, déjame entrar, déjame que Yo os te salude ahí en tu interno y Yo viva en cada uno de vosotros, porque a eso vengo, para esto he venido para dirigir tus pasos. No os te hagais extraño de Mí, porque entonces eres vosotros quien cierras tus puertas. Amados míos, pero quiero

decirte, Yo no vengo a hablarle al cuerpo, no, Yo te digo que no. ¿Es el cuerpo el que siente? ¿Es el cuerpo el que ama? ¿Es el cuerpo el que en verdad toca? ¿Es en verdad tu boca la que habla? Yo te digo eres tú, eres vosotros espíritu el que vives dentro de ese cuerpo y el que haces todas las cosas; porque el cuerpo es como un vehículo en tu vida, es solamente para que tu hermano te mire allí y tú lo puedas mirar, porque se han cerrado los ojos de tu espíritu que no se pueden mirar sin la carne, sin el cuerpo. Pero Yo no, Yo miro tu espíritu, Yo miro ahí dentro de ti.

Sé que vosotros eres el que sufre, el que lloras, el que sientes tantas cosas de la vida, sé que tú eres el espíritu que busca una salida, que busca comprender la vida, no es tu cuerpo, eres tú espíritu. Compréndelo así, mis bien amados, por eso te digo, a tu espíritu vengo y a tu SER, a tu conciencia misma, ahí vengo a estar contigo. ¿Me has comprendido, mis bien amados? Porque si vosotros me comprendierais también, me dijeras a Mí y me respondieras dentro de tu SER que vosotros también quieres convivir conmigo de conciencia a conciencia, de espíritu a espíritu, de amor en amor, de paz a paz. Dímelo y ciertamente conviviremos ahí juntos y me hablarás y Yo te responderé, y me pedirás y Yo resolveré en tu vida todas las cosas que tienes por resolver y Yo te ayudaré en todas las cosas; porque nada hay que Yo no pueda hacer por ti, porque nada hay que Yo no conozca, porque se de ti, porque conozco de ti de dónde has venido y en dónde estás, porque se de vosotros qué buscas en la vida, porque Yo Soy el que ha seguido tus pasos y el que ha venido a conquistarte, el que ha venido en busca de ti a regenerar tu vida, a hacerte comprender dónde estás, mis bien amados.

Verdaderamente Yo te amo, Yo te bendigo, vengo a ti y bajo entre vosotros y tomo esta conciencia para convivir contigo, tomo esta conciencia para que me oigas, para que me sientas a tu lado. Pero debes luchar vosotros por alcanzarme en tu espíritu, por recibirme ahí dentro de ti y mirarme ahí dentro de ti postrado y haciendo las cosas juntos. Cuando vosotros comprendas esto, estaré en vosotros, ya no me oirás por esta mente, por esta antena, ya no será necesario cuando aprendas a oír mi voz ahí dentro de ti, cuando aprendas a oír ahí y a sentir mi presencia vibrar en tu SER, cuando me dejes entrar, cuando me dejes tocarte y cuando vosotros quieras tocarme y sentirme ya no será necesario que Yo venga a esta mente, vendré para esta conciencia solamente, como estaré contigo, pero esto es cuando me apartes un tiempo, cuando vosotros te recojas ahí dentro de ti y formes tu campo y le dediques solamente para estar conmigo, para buscarme y para encontrarme, entonces haremos las cosas juntos y os les serviremos a tus hermanos como hoy te sirvo a ti y os les sirvo a todos aunque no me miren.

Yo estoy aquí contigo y estoy allí, allí de donde ha salido tu cuerpo, de donde has dejado tus aposentos, la tercera casa que es esta que has construido de polvo, de arena. Porque estoy aquí y estoy allí, porque nada hay imposible para Mí, tanto radico aquí, como Soy en todas partes, porque Yo Soy como un relámpago, porque en este segundo estoy en ti y en el mismo segundo estoy en todos, porque Yo Soy el que cuida los pasos de vosotros. Compréndeme y compréndelo así y ya verás cómo vivo contigo y ya sentirás mi presencia con la tuya, porque Yo no soy mezquino, Yo no, mis bien amados, Yo no soy como vosotros que en momentos te formas mezquino, no. Yo Soy la puerta abierta siempre, tanto os dejo entrar al pobre como al rico, tanto dejo entrar al sufrido, y tanto dejo entrar a todo, porque no hay diferencia para Mí y para vosotros.

Yo no soy como vosotros, vosotros sí tienes preferencia y Yo te digo que no, que no seas así, porque entonces ya no serás conmigo, ya no estarás conmigo, porque Yo no soy así, Yo te amo, Yo te busco, Yo te bendigo, Yo me entrego contigo, porque a eso he venido por siempre y para siempre; a buscarles he venido, a enseñarte el camino he venido, tómalo, tómalo, mis bien amados. **Bendice todo lo que esté a tu alrededor y ámalo, ámalo, perdona sobre todas las cosas, perdona el mundo donde has vivido, apártate de él, pero no con enojos, sino bendícelo también. Benditos sean cada uno de vosotros, verdaderamente Yo te amo y Yo te bendigo, porque mi Padre me ama a Mí, porque Yo Soy en Él y Él es en Mí, porque Yo lo amo Él me ama, porque Él me bendice Yo te bendigo, porque Él es la pureza divina, Yo os también os se las doy a vosotros por Él.**

Benditos sean, este es mi saludo por esta conciencia, por esta mente, este es mi regalo. Pero quiero decirte, ámate, ámate a ti mismo, bendícete, cuídate, hoy que vives en este cuerpo cuídalo y bendícelo y dale las gracias por el momento en que te ha servido para saciar todas las cosas que has

podido hacer, pero si te has saciado vanamente no lo vuelvas hacer; si te ha servido para saciarte juzgando a tus hermanos, ya no seas así, no lo tomes así, mis bien amados. Hoy te digo, benditos sean. **Padre mío Yo os te los entrego, Padre Bendito se que Tú los amas, se que Tú los esperas, se que los amas, se también que ellos son los que se han apartado de tu Presencia Divina, pero Yo te los entrego, pero Yo, Creador Divino, te pido para ellos que tu poder infinito, que todo tu SER haga desenvolverse a cada uno de mis hermanos.** Benditos sean y hasta pronto, amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.